

# ABOUT US



## ボッチャ日本一 PT学生セイヤ

BOCCIA TOKYO CUP 2023  
(現 BOCCIA JAPAN CUP)  
で優勝し、大学生チーム初の  
日本一に輝く。現在はボッチャ  
の普及活動に尽力している。



## ボッチャ日本一 首席学生の挑戦

PT学生セイヤは、杏林大学保健学部理学療法学科を首席で卒業し、ボッチャでも輝かしい成績を収めています。サイト内では、ボッチャのイベント情報や理学療法に関するブログ記事、YouTubeの更新情報など、多岐にわたる活動内容が紹介されています。また、ボッチャの出張授業や体験会、講演依頼などの問い合わせにも対応しています。

## PT学生セイヤ 今後の展望

PT学生セイヤは、BOCCIA TOKYO CUP 2023で優勝し、日本一の座を獲得しました。その後、2024年の同大会ではベスト8に進出し、前年度王者としての実力を示しました。さらに、杏林大学ボッチャ部主催の「第1回ボッチャ感謝祭」を開催し、ボッチャの普及と参加者同士の交流を促進しています。今後もボッチャの発展と破天荒な発想力・企画力が期待されます。



BOCCIA TOKYO CUP 2023  
優勝の瞬間

### 首席（杏林大学成績優秀学生）

#### ボッチャ日本一

BOCCIA TOKYO CUP 2023 優勝  
BOCCIA TOKYO CUP 2024 ベスト8

#### 〈資格〉

理学療法士  
初級パラスポーツ指導員  
ボッチャC級審判員

#### 〈趣味〉

ラジオ お笑い 筋トレ 野球